

ABSTRAK

Nama : Riska Abukasi
Nim : 5513 08 028
Judul T.A : *Gorontalo Café Live Music*
Pembibing : 1. Heryati, ST., MT
2. Vierta R. Tallei ST., MT

➤ Definisi Gorontalo Cafe Live Music

1. Gorontalo

Menunjukkan sebuah nama lokasi/daerah yaitu Provinsi Gorontalo merupakan hasil pemekaran dari provinsi sebelumnya Provinsi Sulawesi Utara. (Pedoman Akademik UNG 2008)

2. *Café* (Kafe)

Kafe berasal dari bahasa Perancis yaitu *Café*. Arti secara harafiah adalah (minuman) kopi. Tetapi kemudian menjadi tempat dimana seseorang bisa minum-minum, tidak hanya kopi, tetapi juga minuman lainnya (<http://id.wikipedia.org/wiki/Kafe>). Kafe juga mempunyai arti yaitu restoran kecil yang melayani atau menjual makanan ringan dan minuman, kafe biasanya digunakan untuk rileks.

(Kamus Besar Bahasa Indonesia 432).

3. *Live Music*

Live Music jika diartikan dalam bahasa Indonesia artinya Pertunjukan Musik secara langsung.

adi pengertian Gorontalo *Café Live Music* secara keseluruhan yaitu suatu tempat hiburan masyarakat yang menyajikan minuman dan makanan ringan serta pertunjukan musik secara langsung yang terletak di Provinsi Gorontalo.

➤ **Fungsi dan Tujuan Cafe Live Music**

Adapun fungsi dari *Café Live Music* ini yaitu menjadi suatu wadah bagi masyarakat khususnya yang berada di daerah kota Gorontalo sebagai tempat hiburan yang nyaman dan rekreatif, serta dapat menjadi tempat untuk para pemain musik mengapresiasi kemampuannya dalam bermusik.

➤ **Kesimpulan**

1. Umum

Café Live Music ini merupakan salah satu tempat hiburan yang disiapkan oleh seseorang (Pribadi) yang untuk membantu Pemerintah dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi rakyat Daerah Kota Gorontalo.

2. Khusus

Gorontalo dibutuhkan suatu fasilitas hiburan yang sesuai dengan tuntutan dan perkembangan aspirasi masyarakat modern yang berkembang di Kota Gorontalo. Oleh karena itu, untuk mengatasi permasalahan tersebut diperlukan perencanaan dan perancangan tentang "*Cafe Live Music*" sebagai salah satu fasilitas hiburan di Gorontalo.

➤ **Penutup**

Rancangan *Café Live Music* ini lebih ditekankan pada pengaturan akustik pada bangunan dan didasarkan atas kondisi umum yang ada di Gorontalo, melalui studi komparatif, prediksi terhadap jumlah pengguna, aktifitas pemakai, kebutuhan dan besaran ruang, serta analisa terhadap bentuk tapak untuk mendapatkan konsep rancangan yang diharapkan.

Oleh karena itu dengan adanya konsep perencanaan *Cafe Live Music* dengan tema pendekatan ekspresi arsitektur akustika ini, diharapkan dapat menjadi suatu wadah yang benar-benar representatif, sehingga dapat memenuhi kebutuhan masyarakat Gorontalo yang sangat menyukai musik dalam suasana kafe.

• **Keistimewaan**

Cafe live music ini memiliki luasan bangunan yang telah disesuaikan dengan pertumbuhan minat pengunjung kafe musik hingga 20 tahun kedepan. Memiliki perancangan akustik didalamnya, untuk menghasilkan kualitas suara yang baik khususnya pada area kafe musik. Memiliki beberapa fasilitas penunjang seperti mini cinema dengan ruangan VIP ataupun standart, Ruang Bilyard yang cukup luas, serta area bartender yang dibuat dengan konsep privasi yaitu ditempatkan terpisah dari area kafe namun pengunjung masih bisa menikmati sajian live musik dari area bartender tersebut. Kemudian bentuk bangunan yang didesain dengan mengambil transformasi dari bentuk speaker, serta sirkulasi pada area luar

yang diatur sehingga tidak menimbulkan *crossing* bagi kendaraan pengunjung.

- **Lokasi**

Cafe live music berlokasi di jalan Jendral Sudirman kelurahan Limba U2 kecamatan kota selatan kota Gorontalo, tepatnya berdekatan dengan *Gorontalo Bussiness Centre*.